



Diputado Santiago Creel expresa sus mejores deseos para 2023 a las y los integrantes de la Comisión Permanente

Al inicio de la sesión presencial de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, externó sus mejores deseos a las y los legisladores para que el año 2023 sea el mejor; “que haya mucho éxito y bienestar para ustedes y sus familias”.

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-santiago-creel-expresa-sus-mejores-deseos-para-2023-a-las-y-los-integrantes-de-la-comision-permanente/>